

☆☆浜通り医療生協☆☆
☆☆大震災・津波被害・原発による被害☆☆
☆☆応援ありがとうニュース☆☆

2011年-4月-1日

一日も休まず大健闘！

横山理事は地震当日から病院に駆けつけ、一日も休まず浄水場に水をくみに往復してくれています。多い日で1日に10往復以上。くみ上げるポンプも手配してくれました。

また、厳しかった彼岸の連休には、3t トラックも手配。自治体などの応援もあり、一時満水までこぎ着けました。おかげで、病棟での入浴介助等が可能となりました。

今日も、組合員ボランティアと職員とペアになり、活躍中です。

新入職員辞令交付を行いました

4月1日新年度を迎え、当医療生協でも新入職員を迎えるました。ひとりひとりに辞令が交付されたあと、伊東理事長より「このような異常時に全力で患者、利用者を守り抜いた先輩に学び、それぞれの専門性を生かし、組合員、地域の人々に頼りにされる医療生協職員となって下さい」と励ました言葉がありました。



フットワークがよくなります!

全日本民医連を通じてレスク（株）さまより電動スクーターを2台ご寄付いただきました。

フットワーク軽く事業所間の連絡や組合員訪問に威力を發揮しそうです。

(発行) 浜通り医療生協 組織部 (機関紙編集・広報担当) 箱崎元一